

Asegura que todo fue por su condición sexual

Caso de travesti que le quitaron su hijo será investigado por seremi

Rolando Jiménez acogió denuncia publicada en La Estrella y ya han conseguido que la autoridad investigue la irregular situación

NICOLÁS RAMÍREZ V.

Yonatan Cárdenas, quien se desempeña artísticamente como travesti hasta hace algún tiempo, vio co-

mo le quitaban a su hijo en diciembre pasado debido, según él, a tendenciosos informe por parte de el personal médico del consultorio Jean Marie Thierry del cerro Florida.

Esta denuncia publicada en el diario La Estrella, tuvo su acogida en

Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), el que no ha dejado de apoyar y ayudar a Cárdenas en su cruzada por recuperar a su pequeño hijo de sólo dos años.

De esta forma es que

ambos se reunieron con documentos en mano con el seremi de salud, Fernando Olmedo, para explicarle las irregularidades en los hechos. Jiménez acusa que la medida tomada arbitrariamente fue de carácter esencialmente homofóbica, ya que las razones dadas en el informe médico, acusaban a Yonatan de ser un padre descuidado e incluso de que se cambiaría de sexo, asunto que es desmentido por el aludido.

Además, Cárdenas está preocupado por cuanto habría sido notificado de un interés por quitarle a la hija de seis años de su pareja, por las mismas acusaciones.

Ante las contundentes evidencias, el seremi acogió la denuncia, asumiendo la irregularidad, por lo que estableció veinte días para investigar el asunto y determinar responsabilidades y una solución a la situación.



> Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), ha prestado todo su apoyo y ayuda a Yonatan Cárdenas, quien asegura le quitaron a su hijo debido a su condición sexual.

NICOLÁS RAMÍREZ V.